

公害に関するご相談は 公害監視モニターへ

より良い生活環境を守るために公害監視モニターが、市長から委嘱されました。

このモニターは、公害の監視、公害関係の情報収集、公害防止に関する意見の提案などをを行うもので、任期は61年1月末までです。お気軽にご相談下さい。

新しいモニターは次の8人です。

氏名	住所	監視区分	主な活動区域
小柳一男	横土居1410	大気汚染	東港周辺
丸山助一郎	浦ノ入1411	大気汚染臭	東港周辺
間宮松一	笹山2987	大気汚染臭	東港周辺
高井州穂	内沼沖丁580-162	水質汚濁	福島通 濁川
横山和平	下大口3109	水質汚濁	新井発 郷田川川
河上 学	新潟市浜浦町238-1	騒音・振動	商工業全般
品田藤一	高森23	水質汚濁臭	東洋牧場
渡辺芳男	早通南1丁目8-8	騒音・振動	早通



58年度 市功労者

(故)白木繁さん

2月18日逝去した(故)白木繁さん(笠柳70歳)が、58年度の市功労者として追加表彰されました。白木さんは、昭和21年5月に医院を開業して以来、37年10か月間地域医療のために貢献。また横井小学校、横土居保育園の担当医を長年勤め、児童の保健向上に尽力されました。

長戸呂・大久保両自治会で通学道路をサツキの花で飾る計画が進められています。この事業は、財団法人自治総合センターが宝くじの普及のために行う助成事業で、「緑化推進コミュニティ事業」といわれるものです。

事業の行われる場所は、岡方地区の県道ぞいの新江用水路をはさんだ通学道路で、大久保地内から岡方第一小学校までの約二千メートル



ポットの土つめ作業を終え一休みする老人クラブの皆さん(58年12月)

の間です。ここに長さ五十五センチメートルのポット千三百個を並べるもので事業費の総額は七十万円となっています。

この事業のねらいは、通学道路

を花で飾ることにより地域の緑化を進め、この作業を地域ぐるみで取り組むことによりコミュニティ活動を盛りあげ、あわせて、子供たちの情操をはぐくんでいくことを

いうものです。この事業は、サツキ苗を育ててポットに植え込むまでの作業は大阿賀荘老人健康農園の老人クラブが担当し、その後の育成管理は自治会を中心として地域ぐるみで担当することになります。

作業は、すでに昨年の暮れから老人クラブのみなさんによつて進められており、雪どけを待つてポットに植え込みが行われます。苗木の状態から、来年にはサツキの花が通学道路を飾るものと期待されています。

ありがとうございました

車いす二台とベット一台を社会福祉事務所へ寄贈。



市民サービスの充実目指し 電算処理体制スタート

住民登録の電算化と市役所出張所との電送装置の稼動式が2月20日行われました。

これは、市民サービスの充実を目指す事務改善の一つで、この日から、印鑑証明や戸籍の謄写なども各出張所で交付されました。

また、4月1日からは税務関係の諸証明なども出張所で交付される予定です。

岡方地区のコミュニティ事業

花で飾る通学路

市立小学校 横井村

務文教常任委員会で、阿部喬議員がその所属なので、努力を期待しています。

二月二十二日 私は法律の規定で設置されている県消費生活審議委員会の委員です。この日の審議会では、訪問販売、通信販売に問題の多いことが話し合われました。被害者は主として老人や主婦です。商品先物取引で大損したり、不良品を買わされる例が多くあります。巧みな言葉につり込まれないよう注意します。市役所の消費者センターで相談に応じますから、

数が発表されました。五九、七一件で、人口一万人当たり五件になります。最高は香川県の七・六件、最低は奈良県の二件です。奈良は国宝や重要文化財が多く、これが守る使命感から県民の防火意識が高いのだそうです。わが市は二年連続十件です。一万人当たり二・二件という好成績です。焼死者は十年あまり出ていません。火災原因は長年続いたタバコの一位が放火になつたそうですが、従来からわが市にはほとんどありません。この好成績を持続しよう。

ご利用ください。

二月二十七日 二月六日に開設した雪害対策本部を廃止しました。まだ降り続きますが、峠は越えたようです。道路除雪費、壟など物件損傷の賠償金、学校の雪下し賃金などで、総額は既に四千万円を超え、五千萬円に迫っています。

三月三日 私の家の隣りにある仮塙工場が全焼しました。これで今年の火災は三件です。先月自治省消防庁から、昨年の全国の火災件数が発表されました。五九、七一件で、人口一万人当たり五件になります。最高は香川県の七・六件、最低は奈良県の二件です。奈良は国宝や重要文化財が多く、これが守る使命感から県民の防火意識が高いのだそうです。わが市は二年連続十件です。一万人当たり二・二件といつ好成績です。焼死者は十年あまり出ていません。火災原因は長年続いたタバコの一位が放火になつたそうですが、従来からわが市にはほとんどありません。この好成績を持続しよう。